



RESUMEN nacional



Revelan chats entre Hermosilla y fiscal Palma

Conversaciones de WhatsApp entre el imputado por el Caso Audios, Luis Hermosilla, y el fiscal regional de Aysén, Carlos Palma, revelaron mecanismos para supuestamente beneficiar la candidatura de este último a fiscal nacional, donde Hermosilla afirmó, por ejemplo, que "mi amigo Ach (el exministro del Interior, Andrés Chadwick) hizo su pega, así es que a esperar tranquilo. Le fue bien". También hay conexiones con Ana Lya Uriarte.



Agregan séptima acusación contra Vivanco

La suspendida ministra de la Corte Suprema, Ángela Vivanco, vivió un triple revés en la investigación en su contra abierta por el máximo tribunal, debido a que la Fiscalía entregó a este una copia de sus chats de WhatsApp con el imputado por el Caso Audios, Luis Hermosilla, donde habría datos sobre su eventual influencia en casos y el nombramiento de jueces. En paralelo, la Contraloría agregó una séptima acusación a su cuaderno de remoción.

Allanan casa de Vivanco: no entregó todos los dispositivos

La casa de la suspendida ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco fue allanada en el marco de la investigación penal que enfrenta por la "trama bielorrusa", derivada del Caso Audios-Hermosilla, por los presuntos delitos de tráfico de influencias, negociación incompatible y cohecho. Entre otras acusaciones, la magistrada pudo favorecer a una empresa minera de capitales bielorrusos tras revertir un fallo que originalmente era a favor de Codelco.



Iglesia llama a "gran acuerdo" en seguridad

El arzobispo de Santiago, Fernando Chomalí, pidió en el Te Deum Eucuménico por Fiestas Patrias "un gran acuerdo nacional" frente a la crisis de seguridad, porque "no hay desarrollo posible, ni una auténtica democracia en un país violento y con gérmenes de corrupción". El Presidente Gabriel Boric se unió al llamado a la unidad por estos días y la ministra vocera, Camila Vallejo, agregó que "las cosas que nos hacen coincidir son muchísimas".



Presidente dice que FF.AA. no son policías

Tras la tradicional Parada Militar que se realizó en el Parque O'Higgins por el Día de las Glorias del Ejército, el Presidente Gabriel Boric aseguró que las Fuerzas Armadas no son entrenadas para realizar labores que pertenecen al ámbito de las policías. Si bien recordó que en la actualidad hay varios casos de cooperación entre diferentes instituciones, sostuvo que éstos se deben a situaciones puntuales.